

# ひのし 青少年委員だより

編集：日野市青少年委員の会 発行：日野市子ども部子育て課 TEL 042 (585) 1111 内線 2519

## 第32期 日野市青少年委員の紹介

第 32 期日野市青少年員を紹介します。青少年委員は日野市長の委嘱を受け、子どもたちの健全育成に関わる活動を幅広く行っています。青少年育成に関しての相談やお手伝いのご依頼等がありましたらお気軽にご連絡ください。任期は令和 6 年の 3 月までとなります。

一中地区（一小・四小・仲田小）		二中地区（豊田小・三小・五小）		七生中地区（豊田小・平山小・南平小）	
宮本 俊子	池田 恵美子	峰尾 浩文	木戸場 美和	和田 貴善	永井 佳代子
					
子ども達にとって、住みよい場所になれるよう、楽しい活動を創ることをお手伝いしていきます。	たくさん子ども達と出会い、みなさんのお手伝いが出来たらと思います。よろしくお願いいたします。	子どもたちから頼られる友達として、安心して声をかけられる存在になれるような活動をしていきたいと思ひます。	ひのっ子の皆さんが元気に楽しく活躍できるようにお手伝いさせていただきます。よろしくお願いいたします。	〇十年前にひのっ子だった私、今では現代のひのっ子達と楽しく活動しています。	限られた活動の中ですが、子どもたちと楽しい思い出が作れるように、お手伝いをしていきたいと思ひています。
三中地区（潤徳小・七生緑小・夢が丘小）		四中地区（六小・滝合小・旭が丘小）		三沢中地区（潤徳小・八小・七生緑小）	
須崎 奈緒美	沖田 利紗	大澤 千春	高橋 則之	出浦 郁江	山田 清子
					
みんなの笑顔がパワーの源！ひのっ子達が笑顔で主体的に活動してもらおうお手伝いをしていきます。	今年度より新しく委員に変わりました。よろしくお願いいたします。一緒に活動できることを楽しみにしています。	五里霧中でも無我夢中。若い人たちが夢中になれる何かを見つけるキッカケになればいいなと思ひます。	コロナの影響により、自由な活動はできませんが、できる限り子供たちの笑顔に繋がることをしていきたいです。	子どもたちの笑顔がパワーの源！子どもたちのために何かお手伝いができたらいいなと思ひています。	ひのっ子一人ひとりが、明るく元気に過ごせるように、子ども達と一緒に活動していきます。
大坂上中地区（三小・七小・東光寺小）		平山中地区（平山小・滝合小）		<b>【新メンバーの紹介】</b> 4月より新たなメンバーとして 峰尾浩文さん（二中地区） 沖田利紗さん（三中地区） 大澤千春さん（四中地区）が 加わりました。 よろしくお願ひいたします。	
	太田 日香里	伊藤 幸枝	田邊 信一		
					
Coming soon!!	子どもたちが笑顔になれるお手伝いができたらいいな～と思ひています。よろしくお願いいたします。	子どもたちの笑顔が大好きです。一緒にたくさんのお手伝いを作ったり、楽しみましょう。よろしくお願いいたします。	子どもたちの心と体の健全育成にお手伝いできるような頑張りです。よろしくお願いいたします。		

**-青少年委員とは-**

青少年委員は市内各中学校区に2名ずつ、計16人で構成されています。年代、職業等、子どもたちと関わるバックグラウンドは様々ですが、子どもとの活動の中で得意分野やネットワークを活かし、地域と学校や行政とのパイプ役として、また、子どもたちのふれあいや遊びのきっかけづくりを心がけて活動しています。子どもに関わることが好きで、青少年育成に関心のある人、自分が青少年の育成のために何かやってみようという人達です。残念ながら令和3年度は、新型コロナウイルス感染症の影響により、活動を大幅に縮小せざるをえない状況となりましたが、今年度こそ、みんなで楽しくふれあえることを願っています。

例年の主な行事



6月 みんなの遊・友ランド



10月 手をつなごう・こどもまつり



11月 あきなかだ ドラム缶ピザコーナー

**-東京都青少年委員会連合会 多摩第二ブロック研修会-**

昨年11月27日に多摩第二ブロック研修会が行われました。この研修会は多摩各市で活動する青少年委員の交流を深める事が大きな目的となっています。今回の研修会担当市は府中市青少年委員会だった為、場所は府中市青少年キャンプ訓練場での開催です。府中市青少年委員の皆さんが考えてくれた研修内容は「火おこし体験」。これはマッチやライターなどを使わず、道具と知恵を使い火をおこすという企画。支給された道具はカッターナイフ、乾電池、麻布、虫眼鏡、黒い紙などなど。グループに分かれ、あーでもない、こーでもないで皆で知恵を出し火おこしにチャレンジ。早いグループでは数分で見事に火をおこす事に成功していました。そしておこした火で作ったのがクラックビー玉。鉄のフライパンでビー玉をよくよく熱し、熱いまま水の中にチャポンとするとビー玉に網目状のヒビが入り、何とも綺麗なビー玉に変身しました。また、コーヒーの生豆を鉄フライパンで煎り、焙煎体験もする事が出来ました。火おこし体験の後は焚火を囲みコーヒータイム。各市の情報交換等しながら参加者の皆さんと親睦を図ることが出来ました。天気にも恵まれ、とても有意義な一時を過ごす事が出来ました。



水路

日野市の用水路は田んぼや畑に  
水を入れるための水路で、1560年  
ごろからつくられているんだ。ニャ  
織田信長とかか  
治かある  
少し前くらい

親水公園とか  
ビオトープとか  
身近にある所  
も多いよネ  
水車も  
あるニャ

おれおれ  
「用水路」という  
歴史的な場所の  
保全活動の  
ために  
人達がいるニャ  
「清流」の  
「ポストカード」を  
もってるよ

里山にニャ  
あ、わぁ